

Foro de Sao Paulo celebra 90 años de Fidel Castro



S.Salvador, 26 jun (RHC-PL) El XXII Encuentro del Foro de Sao Paulo que se realiza en El Salvador celebró el cumpleaños 90 del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y se destacó su fructífera y notable vida.

El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales, José Ramón Balaguer, resaltó la trayectoria de Fidel desde su juventud cuando se involucró en las luchas sociales.

"Notable lector y dirigente político, dotado de una singular inteligencia, con capacidad para vislumbrar un hecho y prever sus consecuencias", subrayó.

Como destacado luchador social sus ideas han impactado profundamente a lo largo y ancho de todo el mundo y constituye símbolo de profundo humanismo y ha demostrado con su actitud y acción, las cualidades de un verdadero revolucionario, expresó.

"Hoy como siempre nos recuerda que no habrá un minuto de descanso mientras exista el imperialismo (...) Por eso como él estamos convencidos que para los cubanos no hay otra alternativa que no sea la victoria", enfatizó.

Balaguer hizo un recorrido por el quehacer revolucionario de Fidel desde que presentó su alegato de autodefensa ante el juicio en su contra el 16 de octubre de 1953 por los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, en Santiago de Cuba y Bayamo.

En ese documento, Fidel esbozó los males de la Cuba de entonces como los problemas de la tierra, la industrialización, la vivienda, el desempleo, la educación y el problema de la salud.

Destacó que el triunfo revolucionario en 1959, proceso conducido por Fidel, llevó a la transformación de Cuba y puso en práctica sus ideas para combatir los problemas que describió en su alegato, entre ellas la Reforma Agraria.

"Durante los años siguientes, con Fidel al frente, y en medio de constantes agresiones imperialistas, Cuba recobró su dignidad independencia y soberanía nacional y logró sustanciales transformaciones en beneficios del pueblo en muchas áreas, entre ellas la educación, la salud, el deporte y la cultura", afirmó.

Señaló que la cooperación y ayuda internacionalista ha constituido un pilar de la concepción revolucionaria de Cuba por lo que su pueblo lucha incansablemente por la unidad e integración.

Junto a Luiz Inácio Lula da Silva y otros revolucionarios latinoamericanos Fidel participó en la fundación de este Foro de Sao Paulo y ha dado seguimiento a todas sus actividades, comentó en su discurso interrumpido por las ovaciones de los más de cinco mil participantes en el acto de inauguración oficial del XXII Encuentro.

Recordó la intervención de Fidel en la clausura del IV foro en La Habana, el 24 de junio de 1993 cuando señalaba:

"Aquí en este foro no se está defendiendo el socialismo, y ninguno puede pretender que en este foro se plantee el socialismo como objetivo; ninguno puede pretender que las condiciones, tanto objetivas como subjetivas, en este momento sean propicias para la construcción del socialismo. Creo que en este momento hay otras prioridades", dijo Fidel entonces.

"Esto no quiere decir que el que lo quiera construir no lo construya, esto no quiere decir que se le vaya a prohibir a nadie construir el socialismo si puede construirlo, leyó Balaguer.

"Porque nosotros, que llevamos decenas de años luchando por construir el socialismo, no nos arrepentimos de lo que estamos haciendo y pensamos seguir construyendo el socialismo, y pensamos salvar el socialismo en nuestro país, y pensamos perfeccionar el socialismo", continuó.

"Pero creo que hoy en la América Latina la batalla prioritaria es -a mi juicio -derrotar el neoliberalismo, porque si no derrotamos al neoliberalismo desaparecemos como naciones, desaparecemos como Estados independientes, y vamos a ser más colonias de lo que nunca lo fueron los países del Tercer Mundo", leyó Balaguer.

"Derrotar el neoliberalismo sería crear una esperanza para el futuro, preservar condiciones para seguir adelantando, porque el límite de nuestro progreso estará en el capitalismo, y no habrá progreso humano si este no se propone rebasar las fronteras del capitalismo, pero eso será tarea de otros momentos, no diría que tarea de otras generaciones, añadió.

"Veo aquí a mucha gente joven entre los participantes, y pienso que tengan la posibilidad de construir, muchos de ellos, el socialismo en su país", concluyó la cita.

Balaguer, también un destacado revolucionario cubano aseguró que en Fidel se materializan las ideas de Simón Bolívar y José Martí.

"Felicidades Fidel por cumplir 90 años de vida y gracias por habernos inculcado la necesidad infinita de la solidaridad por el ser humano, dijo.

Los miles de asistentes corearon "Fidel, Fidel qué tiene Fidel que los imperialistas no pueden con él y Viva Cuba", en una emotiva expresión de cariño.



Radio Habana Cuba